						PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
						· · ·		13/07/2023	REGIONALES
:		÷	÷			MONTERREY		. ,	REGIOTALES



## Familia Sifuentes González disfrutaba de viajar; "eran unidos y sencillos", recuerdan vecinos

Ismael Rincón, Luz González, Abril González, Fernando Sifuentes y María José Sifuentes eran los nombres de los 5 integrantes de una familia que tenían la ilusión de conocer el Everest, sin embargo, ocurrió una tragedia que nadie se esperaba, el helicóptero se estrelló cerca de la zona, en Nepal, y todos murieron. Los padres Ismael y Luz, eran de San Pedro, Coahuila, sus hijos nacieron en Nuevo León, y vivían desde hace aproximadamente 25 años en la colonia Cuauhtémoc, del municipio de San Nicolás de los Garza, así lo mencionaron los mismos vecinos.

https://www.milenio.com/politica/comunidad/familia-nl-que-murio-accidente-everest-era-unida-y-sencilla